
Ausschussmitglied Muermann fragt nach dem Sachstand für das Hinweisschild für 

die Katholische Öffentliche Bücherei 
 

Die Verwaltung teilt hierzu mit, dass kein Hinweisschild geplant ist. 


